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BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Landtag   
19. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Schnelles Internet für alle 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Für welche Maßnahmen sollen die Bundesmittel in Höhe von 5,9 Millionen Euro, die 
dem Land Bremen aus der Versteigerung der Mobilfunkfrequenzen für den Breitband-
ausbau zufließen, eingesetzt werden? 

 
In welcher Höhe ist eine Kofinanzierung aus Landes- und/oder aus kommunalen 
Mitteln vorgesehen? 
 
Mit welchem Verfahren will der Senat den flächendeckenden Breitbandausbau in 
bislang unterversorgten Gebieten, wie in Strom und in Borgfeld-Timmersloh, sicher-
stellen? 

 
 
 

Frank Imhoff, Claas Rohmeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


